

Fecha: 13-05-2019

Fuente: La Tercera Online

Título: **Santiago registra niveles de alerta ambiental por contaminación**

Visitas: 697.475

VPE: 2.336.541

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.latercera.com/nacional/noticia/santiago-registra-niveles-alerta-ambiental-contaminacion/652813/>

Niveles de material particulado fino subieron en la estación Cerro Navia, en la zona poniente de Santiago. La Región Metropolitana registra a esta hora niveles de alerta ambiental por la presencia de Material Particulado (MP 2,5), de acuerdo al Sistema Nacional de Calidad del Aire del Ministerio de Medio Ambiente (Sinca). De acuerdo al reporte en línea, a las 14 horas se había constatado el episodio crítico de esmog, manteniéndose hasta las 16 horas en la estación de monitoreo de Cerro Navia, en la zona poniente de Santiago. Por la mañana, habían subido los niveles de contaminación. Patricio Pérez, investigador de la **U. de Santiago**, explicó que esta situación se da debido a que hay muy poca ventilación en la cuenca, "lo que lleva a que se concentren las emisiones en el valle". Añadió que, además, fuentes de contaminación como la congestión vehicular y la quema de leña por los asados durante el Día de la madre hicieron subir las emisiones.

